

Wechselwirkung Mensch-Internet – Worauf wir dabei achten sollten

Datum: 30. Jänner 2019, um 19:00 Uhr

Ort: Gemeindezentrum Wolfsbach

Vortragende: Patricia Groß-Bischof



Eintritt frei!

Smartphones, Tablets, Hotspots und WLAN sind nicht nur Begriffe des Alltags, sondern auch Dinge des täglichen Gebrauchs. Die Möglichkeiten zu kommunizieren, Wissen zu erwerben, Informationen zu recherchieren sind beinahe endlos. Leider auch die dazugehörigen Risiken und Gefahren. Oft meint man, alles zu diesem Thema schon gehört zu haben, doch gibt es immer wieder neue Tricks und Wege, die man noch nicht bedacht hat.

Der Vortrag richtet sich an alle die das Internet und mobile Endgeräte nutzen, unabhängig von Erfahrung und Wissen.

Auf Ihr Kommen freut sich die Gesunde Gemeinde Wolfsbach